



Mercredi 27 avril 2011 à 17h

Conférence

L'approvisionnement de Rome en blé ou comment prévenir les révoltes de la faim



Aquarelle de Jean-Marie Gassend

Un problème majeur pour l'Antiquité: nourrir un million de personnes, éviter les émeutes de la faim qui ont souvent menacé la stabilité de Rome.

*Enorme enjeu, économique, social et politique:
avec JM Gassend, spécialiste d'archéologie navale, aquarelliste reconnu,
venez découvrir par quelles routes, par quelles techniques,
les Romains ont su relever ce défi.*

Jean-Marie Gassend
architecte et archéologue à l'IRAA
(Institut de Recherches sur l'Architecture Antique) du CNRS à Aix-en-Provence

à la MMSH (Aix, 5 rue du Château de l'Horloge), salle G. Duby
(conférence proposée par l'association ArchéoMED
dans le cadre des Journées de l'Antiquité)

Pour en savoir plus sur archeomed : archeomed.blog4ever.com